

TEMPERATURE

De 4 septembre 1902.

Table with 2 columns: Temperature (Max, Min) and Wind (Direction, Force).

Bulletin météorologique.

Washington, D.C., 4 septembre. Prévisions pour le Lundi...

PROCHAINE

BEATIFICATION

Prêtre Héros de la Nouvelle-Orléans.

Commencement des Prévisions.

Le monde catholique a ses héros et ses martyrs, comme les autres sociétés humaines...

Le monde catholique les honore, les rend bien plus encore. Il en fait des saints, il leur accorde une place à part...

On a beaucoup vanté, et avec raison, les procédures instituées par l'Église pour la béatification...

C'est précisément un procès de ce genre qui va commencer par nous.

Ceux de nos habitants qui ont été témoins de la catastrophe de la Nouvelle-Orléans...

simple Rédempteur, le Rév. Scalon qui, dévoré de l'amour de Dieu et de son semblable...

C'est un héros dévoué que l'Église veut récompenser et glorifier...

On ne peut pas s'empêcher de penser que l'Église a fait une grande perte...

C'est là pour notre clergé et pour notre grande communauté catholique une bien grande gloire.

On n'aurait rien de nouveau à apprendre à nos lecteurs sur l'histoire de ce grand prêtre...

L'ACCIDENT DE PITTSFIELD.

Une Leçon Utile.

Nous n'avons rien de nouveau à apprendre à nos lecteurs sur l'histoire de ce grand prêtre...

On a beaucoup vanté, et avec raison, les procédures instituées par l'Église pour la béatification...

C'est précisément un procès de ce genre qui va commencer par nous.

Ceux de nos habitants qui ont été témoins de la catastrophe de la Nouvelle-Orléans...

Un trésor des "Mille et une Nuits". Les bijoux et pierres précieuses portés par le Shah de Perse...

Le Shah possède un globe en or enrichi de pierres précieuses qui sont vus plus que toutes les pierres précieuses portées par le Shah de Perse...

On globe contient 75 livres d'or par et, dit-on, 50,000 pierres précieuses.

Quant aux gros diamants, ils sont légion dans le trésor du Shah qui possède notamment l'un des diamants célèbres du monde, le "Carrié-Jodir"...

Pour les pierres de moindre valeur, Mousaffar ed-Din a possédé d'immenses quantités. Et son fils qui jusqu'à ces derniers temps, il en offrait à toute personne à laquelle il accordait audience, comme on offre une cigarette à un ami.

L'ILE DU TRESOR.

Une expédition originale s'organise actuellement, à Londres, sous la direction de M. Knight, ancien correspondant à Saint-François.

Un commencement du siècle passé, des révolutionnaires américains ont déposé dans deux îlots désolés des trésors qu'ils avaient enlevés aux églises de Pérou.

D'autre part, la situation dans le Pérou et les républiques voisines étant bien troublée, il y eut une véritable exode de millions de personnes...

Un détail qui ne manque point d'importance: pour pouvoir participer à l'expédition il faut déposer la somme de 150 livres sterling, soit 3,750 francs.

DEMISSION

Très Révérend Père H. MIGNOT COMME CURE

CATHEDRALE ST-LOUIS.

Le Très Révérend Père Laval, vicaire-général diocèse, nommé à sa place.

Nous apprenons de source officielle que le Très Révérend Père H. Mignot a donné hier, sa démission comme curé de la Cathédrale St Louis, et qu'il sera remplacé par le vicaire-général du diocèse, le Très Révérend Père Laval, curé de l'église St Jean-Baptiste.



Nous apprenons de source officielle que le Très Révérend Père H. Mignot a donné hier, sa démission comme curé de la Cathédrale St Louis...

La vie du Père Mignot a été celle du prêtre comprenant et remplissant tous ses devoirs, d'un être prédestiné, placé au milieu de nous par la Providence pour nous prêcher de près...

Quo de lui se nous commémorons pas dans ce moment de deuil, sachant que si parfois notre fervent religieux s'attendait, si le doute, l'incertitude qui trop souvent assaillent l'âme de l'Indien...

Nous ne sommes pas surpris de voir le Père Mignot donner la meilleure et la plus de son cœur; peut-être est-ce celle qui lui valut les plus grandes joies et lui eurent les plus graves soucis.

On, elle est belle cette fondation, et elle perpétuera le souvenir de celui à qui en vint la pensée en une heure de touchante attendrissement pour ses enfants malheureux; œuvre éminemment humaine et que son fondateur a rendue durable en lui donnant pour associé l'Église.

Chineba est né d'une pensée chrétienne, et le Père Mignot mit comme de la pierre à la pierre dans un coin de bois entouré de fondations touffues, d'ombrages épais et étoilés la gamme des verts; peut-être se méloit-il à son charité un grain d'humilité, de modestie; peut-être voulait-il dérober aux regards du monde, cette œuvre qui devait plus tard être sa plus grande fierté.

Et comme par enchantement, le clocher de bois sortit du néant, au milieu de cette nature charmante, et les petites églises qui en devinrent les pensionnaires et trouvèrent un peu de bien-être, un commencement de bonheur — ce qui pleure fait par être ce qui chante.

Le Père Mignot est né à Nuits, Côte-d'Or, en Bourgogne, le 11 avril 1842. Ses premières études, il les fit dans sa ville natale. Quand il vocation religieuse lui vint, il entra au séminaire de Dijon; mais avant d'y compléter ses études théologiques, il vint en Amérique. Il entra dans un collège de Baltimore, et demeura deux années, puis se rendit à la Nouvelle-Orléans en 1863, le 23 avril 1863, il fut ordonné par Monseigneur Odin.

aimait bien tendrement, les RR. Baizer, Bernon, Janssens, Girault, Scotti, Barbier, Boligard, André, Harding et La Roche.

Le Père Mignot fut toujours l'homme de toutes les difficultés, de tous les dangers. Ses lettres, de sa sainte et sublime de la famille et de la Société, pour établir le calme dans nos âmes troublées.

Le Père Laval sera remplacé à l'église St-Jean-Baptiste par le Rév. G. Malone, de Baton-Rouge, et le Rév. Chas Van de Ven, de La Charité, précédés le curé de Baton-Rouge.

Tout en regrettant le départ de la Cathédrale du bon Père Mignot, les paroissiens de notre église métropolitaine accueillirent avec bonheur le Père Laval, qui, nous le croyons, est un digne prêtre, universellement aimé, et dont le sabbat ne se ralentit jamais.

Les succès de l'orchestre Beckenbauer se ralentissent peu à peu. West End. Ceint d'être cet orchestre était brillamment composé et presque tous les morceaux ont été joués.

Ballivas et Pasquales sont de retour les rendez-vous de plaisir. Mais rien n'égale le succès de l'acte de l'école et son élève, sans avant que ce soit.

Le défilé des opéras et opérettes qui ont été représentés durant la saison qui touche à sa fin, se poursuit au Parc avec un succès toujours croissant. Après le succès de l'opéra, hier soir, le tour de l'opéra de l'opéra.

CORRESPONDANCE.

Le Rév. Père Mignot nous communique la lettre suivante qu'il a reçue récemment de Québec:

On est à la suggestion et sur la recommandation d'un de vos amis paroissiens de Québec, l'abbé M. R. Ouellet, de Québec, que je m'adresse à vous pour obtenir quelques renseignements.

Je n'ai pas été malade à l'occasion de ces fêtes, mais vous les avez traités français et ont constaté avec plaisir que les membres de la Société St-Jean-Baptiste de Québec...

On s'occupe beaucoup de faire la chose par vous-même, voulez-vous avoir la bonté de demander au travail à un homme compétent, avec qui vous me mettriez en rapport.

Je suis moi-même avec, Grefier de la ville de Québec, ancien député de la province de Québec, et avec la sanction de notre clergé, sous les auspices de la Société St-Jean-Baptiste de Québec, avec un comité d'administration...

Je suis moi-même avec, Grefier de la ville de Québec, ancien député de la province de Québec, et avec la sanction de notre clergé, sous les auspices de la Société St-Jean-Baptiste de Québec, avec un comité d'administration...

Un employé de ministère se plaint à son médecin: "Pas d'appétit, des vertiges, des insomnies." "Ah! vous ne pouvez dormir la nuit?" "Non, Monsieur, c'est surtout à mon bureau que j'en souffre!"

Feuilleton

L'Abelle de la N. O.

ROIS DES MILLIARDS

PAR HENRY GREVILLE.

XXIV

tats. Tirées à des milliers d'exemplaires, elles s'étaient dans un appartement loué tout exprès, dans la ville basse, à New York.

Les parcelles de terrain s'ajoutaient aux parcelles. Sur le tracé du réseau de chemin de fer, des kilomètres de rails couraient déjà vers l'Ouest, et dans le Nord la dynamique était dans les masses encore ignorées dans les montagnes Rocheuses; les locomotives, les "vaches noires", disaient les Indiens, traînaient des wagons de matériel à travers des plaines ignorées.

On ne s'inquiétait guère à l'époque de ces voies nouvelles qui traversaient des espaces déserts. Volontairement laissées de côté, les villes n'en avaient aucune connaissance.

John Louis Bruce comptait créer des villes; des emplacements de bois s'élevaient et là, indiquant ce qui serait plus tard des centres populaires... Ce réseau d'acier serait le fil dont les cités de l'avenir seraient les perles de toutes d'appelerait Laure Bruce.

une entreprise pareille? car il y en a pour de l'argent. On veut me faire parler, — j'ai de bonnes raisons pour me taire: je ne sais rien.

—Excellentes raisons, en effet, dit Harry en riant. Sans indiscretion, père, qui donc oserais de vous soulever les secrets des autres?

—Manoël Romero, que je rencontre aux foires; et même il passe assez souvent par ici, quand tu'y es pas.

—Père, dit Harry, veilles bien sur cette petite. J'ai l'idée que Manoël l'a dans la tête; elle n'est pas commode, lui non plus; il en pourrait advenir quelque

événement fâcheux. —Comment veux-tu, dit bonnement le père, que ces deux êtres si divers arrivent à un complot?

—S'il voulait l'enlever, il y aurait du sang: celui de la petite peut-être, et sûrement celui de Romero. Elle le tuerait très proprement, vous savez! avec le couteau à scalper de ses ancêtres.

—Tu vois tragique, mon fils, dit-il. Calme-toi, elle ne sort jamais de notre maison; tout au plus va-t-elle dans le jardin... quelquefois à La Chine faire une emplette.

—La route passe au bout du jardin, fit Harry. Son père écarta de la main ses cunettes superficielles avec la fameuse sortie de la pipe.

pluys prétendent ne rien savoir. Ça m'a rendu curieux à mort. Est-ce que tu sais ce que c'est?

—Écoutez, père, fit Harry, se décidant, j'aime mieux vous le dire; vous saurez vous défendre contre les questionneurs. C'est le secret de l'oncle John Louis Bruce. Il a un plan gigantesque. A-t-il eu connaissance des mines d'or de l'Alaska? veut-il s'en rapprocher? Peu importe; avec ou sans mines, s'il réussit, il sera l'homme le plus riche des deux hémisphères; mais si on lui jouait un mauvais tour...

—Je comprends, fit le père. Mais toi, gamin, comment le sais-tu?

—Parce que l'oncle John n'a pas de secrets pour moi, et d'ailleurs que vous vous semblez. Vous m'appeler gamin, — sans reproches papa, — et moi, me demandez mon avis... S'il me fallait demandé quand il s'agit d'employer son fabricant d'aquarelles...

rendre à être seuls plus de services que toutes les voies ferrées d'Amérique — et il les persuade parce qu'il le croit. Il est horriblement sûr, John Bruce, mais très honnête. Il donnera un banquet au Terminus provincial, c'est-à-dire presque à moitié rempli... et il ramènera ses invités. Cinq jours aller et retour. Je crois qu'on retourne à domicile, principalement.

—Suprême! s'écria St-Messin, soléant de rire. Il y aura de bons plats?

—Et quand il sera là, Bruce, dit Harry, j'en aurai vu de beaux. Rouges chez eux qu'il dépense sa fortune!

—Il ira jusqu'au Pacifique, avoca Harry presque à contre-sens. —Une sacrée ligne, encore? Pour enfoncer la nôtre, la Caséenne!